

今年もがんばります

平成24年8月、暑い暑い中スタートし、「つぼみ」ははや5カ月を迎えました。開設や運営にあたり、皆様から頂戴したご支援に心より感謝いたします。11月には念願のホームページも開設いたしました。「見たよ～」と声をかけていただけると大変嬉しいです。今後はレターとホームページで、役に立つ情報やほっとする話題などお届けしたいと思います。

私はこんなことしてるよ!こんなことできるよ!〇〇に行ってきたよ!などというお話もぜひ聞かせてください。

1月からリハスタッフを増員しました。看護・リハともスタッフ一同、寒さに負けずますます元気に訪問いたします。

平成25年が皆様にとって良い一年になりますように。

株式会社ハナミズキ

訪問看護ステーションつぼみ

〒001-0924

札幌市北区新川4条17丁目

1-32-220

TEL: 011-769-6010

FAX: 011-769-6011

E-mail: tsubomi@white-love.co.jp

HP: <http://www.white-love.co.jp/>

ハナミズキ

愛するあなたへ



2013年1月





① ぎゅらりー

日頃から創作活動をされている氏家としいさんから作品をお借りしました。身の回りにある材料を集めてはコツコツとご自身で考えて作られています。訪問した時にも真剣に机に向かってる姿を良く見かけます。

- ①猫のブローチ
- ②どんぐりを使ったブローチ
- ③爪楊枝入れとスリッパの飾り
- ④シジミの貝殻で作ったお人形



【ぶらり写真館】

こんな時期に夏の写真?!と思われる方も多いと思いますが、冬だからこそ寒さを忘れようこの写真にしました・・・というよりも、この写真が気に入っていて使う機会がなく過ぎていたんですけどね。

研修に向かってる時に立ち寄った“アルテピアッツァ美唄”という場所を撮ってきました。



アルテピアッツァ美唄は、彫刻家である安田侃氏が手掛けている野外彫刻公園です。札幌でも作品を見かけることができ、JRタワーの「妙夢」、札幌コンサートホール「相響」、知事公館の「意心帰」などがあります。整備が進められた創成川公園にも作品が設置されています。

この日はとっても暑くて、裸で水遊びをしている子ども達がうらやましく思えました。最近では仕事漬けの日々を送っているので、皆さんに情報発信などできるように気分転換もかねて、趣味活動にも今後は専念しようと思います。

